
　多くのメンバーの参加を得て、平成26年度定時総会が盛大に開催されました。来賓として筑西
市長、下館ＪＣ理事長、下館ＹＥＧ会長の３名をお迎えし、懇親会も楽しい雰囲気に終始し会員同
士の親睦も図られたように思います。
　委員会構成の変更や、役員改選などもスムーズに審議承認され、今年度のスタートを切ることに
なりました。各会員も今後の活動に向けて、気持ちを新たにしたのではないかと思います。

新会長への交代は固い握手でしっかりとバトンタッチを行いました2年間の振り返りを熱くしっかりと語る高田会長

4月例会報告

高田会長　お疲れ様でした！
平成26年度定時総会平成26年度定時総会

高田会長から小嶋新会長へバトンタッチされました。
交代挨拶では小嶋会長から思い出話とねぎらいのメッセージが贈られました。

出席：シニア会員4名　正会員62名　委任状16通
多くのメンバーの参加を得て、盛大に開催されました

■主管　総務広報委員会　　■委員長　田中　宣寛
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新入会員の入会式が行われました

新年度に向けてのはなむけのお言葉をありがとうございました。

今年も3名の優良会員が表彰されました

新年度から委員会名が新しくなりました！

●高田稔士さん
　（株）高田観光
　総務広報委員会

●大吉聡さん
　（有）BIG FACE
　総務広報委員会

●安達一博さん
　（株）安秀工業
　人間力向上委員会

●野沢知弘さん
　（株）ノザワ設備工業
　対外ネットワーク委員会

●大島勝己さん
　会員交流委員会

●坪井勝史さん
　協働のまちづくり委員会

●飯泉洋一さん
　総務広報委員会

専務理事

藤澤　和成

専務理事

藤澤　和成

副会長

志賀野　明範

副会長

志賀野　明範

副会長

笠倉　勉

副会長

笠倉　勉

副会長

須知　忠春

副会長

須知　忠春

特別事業室長

富田　哲史

特別事業室長

富田　哲史

会長　小嶋　慶一会長　小嶋　慶一

総務広報

田中　宣寛

総務広報

田中　宣寛

青少年育成

時野谷　元

青少年育成

時野谷　元

協働のまちづくり

鈴木　千弘

協働のまちづくり

鈴木　千弘

会員交流

白砂　竹彦

会員交流

白砂　竹彦

人間力向上

森　正治

人間力向上

森　正治

対外ネットワーク

村田　一倫

対外ネットワーク

村田　一倫

筑西市　須藤市長

懇親会 高田直前会長の乾杯により懇親会が行われました高田直前会長の乾杯により懇親会が行われました懇親会

下館JC　為貝理事長 下館YEG　行本会長 田所衆議院議員

中締めは荻野顧問の一本締めで締めて頂きました

勇往邁進勇往邁進



●来賓（右側から）
一般社団法人　真壁医師会　会長　 　　　落合聖二様
筑西市企画部　中核病院建設推進課　参事兼課長　板谷　徹様
筑西市企画部　部長　　　　　　　　　　　　　　小堀幹也様

5月例会
報　告
5月例会
報　告
5月例会
報　告

5月22日　アルテリオ5月22日　アルテリオ
新中核病院に向け同友クラブができること！新中核病院に向け同友クラブができること！

■主管　人間力向上委員会　■委員長　森　　正治

　今年2月に、新中核病院早期建設を願う市民9,000名の署

名をいただきました。そしてこの願いは「知事との懇談会」で知

事に直接手渡すことができました。今回の例会は、この市民の

願いと共に署名活動等の行動を起こした同友クラブが、今後

どのように病院問題と携わっていくのか、また何ができるのかを

会員全員で討論致しました。先ず初めに筑西市企画部の板

谷様より、基本計画・基本構想等の作成スケジュールの説明

をしていただきました。続いて落合先生には医療に携わる立場

から、脳・心疾患による搬送状況や死亡率、さらに医師・ベッド

数の現状を説明いただきました。討論会では、再編統合の可

能性、建設候補地に関する意見、建設財源、既存の市民病院

への支出、新中核病院は公設民営を検討、300床の必要性

など貴重な意見交換ができたと思います。そして今回のテー

マでもある「クラブができること！」について討論いたしました。同

友クラブとして今後、行政に情報公開を求め、市民と行政の橋

渡しをし、建設に向け「継続的に！前向きに検討し！協力してい

く！」ことが確認されました。最後になりましたが、平日の忙しい

時間帯にも関わらず、貴重な話しをしていただいた来賓の皆

様、例会に参加していただいた会員の皆様、御協力誠に有難

うございました。

同友クラブとして今後、行政に情報公開を求め、市民と行政の橋渡しをし、建設に向け「継続的に！前向きに
検討し！協力していく！」ことが確認されました。

同友クラブが今後病院問題にどう携わっていくのか、また何ができるのかを会員全員で討論しました
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